

STIMMICH – Vier Stimmen, ein Sound, viele Geschichten

Seit über einem Jahrzehnt bringt diese Band frischen Wind in vertraute Klänge.

Manche Bands kommen, spielen ein paar Gigs, verschwinden wieder. Andere bleiben – und klingen mit jedem Jahr echter. Stimmich, ein akustisches Quartett aus dem Münsterland und dem Ruhrgebiet, gehört eindeutig zur zweiten Sorte. Stimmich- das sind Birgit Conrad (Gesang) , Jörg Hillbrand (Bass/Gesang), Stefan Genegeler (Gitarre/Gesang) und Uwe Schieper (Cocktail Drumset)

Seit 2011 mischen die vier Musiker ihre ganz eigene Mischung aus Pop, Rock und Folk – mal charmant reduziert, mal voller Energie, aber immer mit Gefühl und Gespür.

Was sofort auffällt: der charaktervolle, präzise *mehrstimmiche* Gesang, bei dem die Stimmen nicht einfach nur Begleitung sind – sie führen, tragen, erzählen. Dazu kommen eine akustische Gitarre, Bass und Drums, die nicht protzen, sondern klug dosieren. Keine Effekthascherei, sondern ehrliche Handarbeit.

Das Repertoire? Von Neil Young bis Christina Stürmer, von den Beatles bis zu The Police. Doch wer denkt, das sei bloß eine Coverband, hat die Rechnung ohne die Arrangements gemacht: Stimmich nimmt Bekanntes und macht daraus Unerwartetes. Kein Song bleibt, wie er war – und genau das macht ihren Sound so spannend.

Also kommen und hören !

